



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	10	30/11/2022	LEGISLATIVO

COMPARECENCIA

Ofrece SEP fortalecer educación pública

POR EFRÉN ARGÜELLES
nacional@gtmm.com.mx

Durante su comparecencia ante la Cámara de Diputados, la secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez Amaya, enfatizó que la educación constituye un derecho, un valor integral que fortalece día con día.

Leticia Ramírez destacó que durante su administración han puesto en marcha acciones relevantes.

“Se forman mexicanas y mexicanos con sentido humanista, comunitario y de solidaridad con conciencia ambiental y de salud personal, respeto por la diversidad cultural y un profundo respeto por la patria”.

La secretaria de Educación dijo que la enseñanza es el camino para lograr la transformación del país.

“Trabajamos con la convicción de caminar las calles, de recorrer las comunidades más pobres, de “hacer escritorio y territorio”, llevando a la realidad las palabras del presidente Andrés Manuel López



Foto: Mateo Reyes

Leticia Ramírez Amaya resaltó el incremento económico que ha beneficiado a docentes.



Durante 2021-2022, la SEP otorgó recursos para la mejora de infraestructura y equipamiento de 113 mil de los 197 mil planteles.”

LETICIA RAMÍREZ
SECRETARIA DE EDUCACIÓN

Obrador: “Vamos a fortalecer la educación pública, gratuita y de calidad en todos los niveles escolares, bajo la premisa de que la educación no es un privilegio, es un derecho del pueblo”.

El regreso a clases presenciales implicó garantizar la seguridad a las familias para enviar a sus hijas e hijos a las escuelas.

“La Estrategia Nacional de Vacunación permitió inmunizar contra el coronavirus SARS-CoV-2 a más de 3 millones de maestras, maestros, personal de apoyo y administrativo, así como a más de 8 millones de niñas y niños de entre 5 y 11 años, y 8 millones de adolescentes, entre los 12 y 17 años”, dijo.

En el presente ciclo escolar, más de 34 millones de alumnas y alumnos de educación básica, media superior y superior se encuentran presentes en las aulas. Los alumnos son atendidos por más de 2 millones de maestras y maestros.

“Las Becas para el Bienestar han beneficiado a casi 11 millones de estudiantes de educación básica, media superior y superior.